

## **Mehr als 6.300 Flüge und 370.000 Tonnen Luftfracht: Flughafen Wien und Asiana Airlines feiern 25-jähriges Jubiläum**

**Der Flughafen Wien und Asiana Airlines feiern 25 Jahre erfolgreicher Partnerschaft: Seit dem ersten Frachtflug im Jahr 1999 hat die südkoreanische Fluggesellschaft auf über 6.300 Flügen mehr als 370.000 Tonnen Luftfracht zwischen Wien und Incheon transportiert – ein wichtiger Beitrag zur wirtschaftlichen Vernetzung zwischen Österreich und Südkorea. Anlässlich des bedeutenden Meilensteins feierten der Flughafen und die Airline mit Sang Wook HAM, Botschafter der Republik Korea in Österreich, Yun Kyu OH, Head of Cargo bei Asiana Airlines, Michael Zach, Senior Vice President Ground Handling & Cargo Operations der Flughafen Wien AG und Belina Neumann, Vice President Aviation Development der Flughafen Wien AG die langjährige Kooperation im Rahmen einer Abendveranstaltung.**

### **Asiana Airlines: 25 Jahre Frachtverbindung zwischen Incheon und Wien**

Asiana Airlines ist eine der führenden südkoreanischen Fluggesellschaften mit Sitz in Südkoreas Hauptstadt Seoul und Basis auf dem nahegelegenen Flughafen Incheon. Durch ihr globales Netzwerk verbindet sie wichtige Wirtschaftszentren in Asien, Nordamerika und Europa. Dank einer geografisch idealen Lage und exzellenter Abfertigungs-Infrastruktur nutzt die Fluggesellschaft den Flughafen Wien als europäisches Logistik-Drehkreuz. Derzeit führt Asiana Airlines wöchentlich sechs Frachtflüge mit Boeing-747-Flugzeugen zwischen der österreichischen Hauptstadt und Incheon durch. Pro Flug werden im Schnitt 45 Tonnen Fracht (Im- und Export) befördert. Der Flughafen Wien spielt insbesondere für die Automobilproduktion in Zentral- und Osteuropa eine wichtige Rolle als Güterumschlagpunkt von und nach Asien.

### **Über den Cargo-Hub Flughafen Wien**

Mit seiner geografisch günstigen Lage in Europa hat sich der Flughafen Wien als wichtiges globales Frachtdrehkreuz für Mittel- und Osteuropa etabliert. Insbesondere für interkontinentale Transporte wird der Flughafen Wien von führenden Frachtairlines angefliegen. Der Standort bietet mit seiner 24-Stunden-Betriebsbereitschaft schnelle Umschlagzeiten an. Für die Luftfracht stehen zehn Flugzeugstellplätze der Kategorie F (Boeing 747, Antonow 124) in unmittelbarer Nähe zum Abfertigungsgebäude zur Verfügung. Der Flughafen ist fest im europäischen Netz der Luftfrachtersatzverkehre verankert. Innerhalb von 24 bzw. 48 Stunden werden die wichtigsten Verbraucher- und Wirtschaftszentren Mittel- und Osteuropas erreicht. Die in Wien börsennotierte Betreibergesellschaft Flughafen Wien AG ist mit mehr als 5.400 Beschäftigten einer der größten Arbeitgeber in seiner Region.

### **Rückfragehinweis:**

#### **Pressestelle Flughafen Wien AG**

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: [p.kleemann@viennaairport.com](mailto:p.kleemann@viennaairport.com)

Website: [www.viennaairport.com](http://www.viennaairport.com)



[facebook.com/flughafenwien](https://facebook.com/flughafenwien)



[twitter.com/flughafen\\_wien](https://twitter.com/flughafen_wien)



[www.instagram.com/vienna\\_airport](https://www.instagram.com/vienna_airport)



[www.linkedin.com/company/vienna-international-airport](https://www.linkedin.com/company/vienna-international-airport)